

AL LEVANTARME

Publicado por: necoperata

Publicado el : 20-4-2013 4:58:10

AL LEVANTARME

MONOLOGO INTERIOR

Las pastillas, lo primero son las pastillas, pero me estoy meando, mejor voy a marcar territorio y después tomo las pastillas...Hui, mié el piso... como rompés las bolas con el meo. Mejor seco porque después venís con la lavándina y hay una baranda en la casa que voltea, encima le echás a la tabla y ya tengo varios lompas batick a la altura de la rodilla. Buen ya está, ahora pongo el agua para el café. El cierre Neco, el cierreeee... Donde carajo está el jarrito "Recuerdo de Blaquier" ?...Ca's tá, lo lleno de agua, lo vuelco en el enlosado y al fuego hasta los 90*. Nunca hay fosforos en la cocina, será posible, que mierda hace con los fósforos ?...este encendedor no tiene gas, acá están los fósforos Para que guarda los fosforos usados ?...Carajo y ahora como enciendo el fuego ?..., bueno voy al quiosco..- A Cucha, a cucha !...No sale ninguno. Perros de mierda, casi me hacen caer. Mal día pál paisano !..

Y bueno es una cuadra. No, es una de ida y una de vuelta, son dos. Qué solazo, andá por la sombra Neco, ja, medio ridículo cruzar enfrente si el quiosco está en esta vereda. Me voy como comiendo bichitos, cuanto hace que no oigo esa expresión , "como comiendo bichitos"...es simpática, cosas de pueblo. En Blaquier no había quiosco, todo se compraba en el almacén, de Madrid, seguro que ya no queda ninguno de los Madrid, Pedro, Tito, el Negro, Adelino y el cartero, como se llamaba el cartero ?...La madre, era Doña ...no, no me voy a acordar, del nombre de la hermana tampoco.-Me das un encendedor, no, cigarrillos tengo. Está buena la quiosquera !... Será que me estoy convirtiendo en un viejo verde o en verdad las mujeres de Alsina son forexport ?... No se puede creer, debe ser la fusión de nacionalidades, aunque los armenios no creo que aporten nada, más bien restan. Pata de catre las armenias, y bigotudas. Aunque tienen fama de calentonas. Y bueno Neco, llegaste tarde al barrio, conformate con engordar el ojo. Antes era más pretensioso, que los ojos, que la boca, que las tetas, que las gambas, que el culo... siempre los ojos primero, me pueden unos buenos faroles. Pero cada cosa en su lugar y armoniosamente, dijo el general, o no, creo que dijo todo a su tiempo...Cagamos, me olvide las llaves...Qué boludo, por no tomar las pastillas, en ayunas, y en la calle...Qué manera más chota de cumplir años !!!.

neco perata